

Programm Treffen „Club der Verwehten“ 20.09. - 22.09.2024 auf der Hark

Nachdem jetzt einige unruhig geworden sind und einen genauen Ablauf des Treffens wünschen versuche ich die Planung nachfolgend darzustellen:

Wir treffen uns am Freitag auf der Hark

Hark 1 · 77784 Oberharmersbach · 07837 835

Die Hark liegt am Westweg Pforzheim Basel und dient müden Wanderern als Unterkunft. Es gibt auch 2 Ferienwohnungen und Einzel- und Doppelzimmer, welche relativ neu eingerichtet wurden. Ich habe bereits letztes Jahr gebucht und ich glaube es bekommt jeder was er will. Deshalb habe ich immer mal wieder die Teilnehmerzahl abgefragt, damit ich korrekt buchen kann. Es sind 12 Personen angemeldet. Entschuldigt sind Michael Brückel, Claudia Katz, Wolfgang Nietz und Ursula Steeb (krankheitsbedingt). Wir haben eine Ferienwohnung gemietet, in welcher wir Abends dann in kleiner Runde zusammensitzen können, wenn die Gaststätte um 23:00 Uhr schließt. Wir besorgen Getränke und Knappereien.

Ich werde Werner um 13:33 Uhr am Bahnhof in Zell abholen und fahre anschliessend mit ihm auf die Hark.

Wir essen am Freitagabend auf der Hark zu Abend.

Am Samstagmorgen fahren wir dann mit 3 Autos nach Kehl und von dort mit der Strassenbahn nach Stassburg.

Wir parken in Kehl „Am Läger“ bei der Fachhochschule. Die Haltestelle ist genau dort. Ein Tagesticket für den Parkplatz kostet 2,50 €. Die Stassenbahn (Tagesticket) kostet für drei Personen 10,40 €. In Stassburg steigen wir an der Haltestation „Longstroß oder Grand rue“ aus und laufen von dort in den Stadtteil „petit France“, welcher dort beginnt und auch ausgeschildert ist. Das ist eines der schönsten Viertel in Stassburg und es gibt schöne Dinge zu sehen.

Je nach Zeit können wir noch andere Sehenswürdigkeitn anschauen.

Um 15:15 Uhr machen wir eine Schifffahrt auf der Ill, welche etwa 75 Minuten dauert. Die Anlegestelle befindet sich direkt unterhalb vom Münster an der Ill. Es gibt auf dem Boot keine Reservierung, so dass gilt, wer zuerst da ist bekommt den Platz, welchen er aussucht. Deshalb stehen die Leute schon einige Zeit vorher in einer Schlange und warten auf den Einstieg. Es bekommt jeder einen Platz, da die Karten bereits gekauft sind und nur so viele Karten verkauft werden, wie es auch Plätze gibt.

Anschliessend gehen wir in die Brasserie zu Abend essen, bevor wir wieder mit der Strassenbahn nach Kehl und den Autos auf die Hark fahren.

Am Sonntag frühstücken wir wieder auf der Hark. Wer dann noch Lust hat kann von dort aus zum Brandenkopfturm laufen (ca. 4 km mit 190 Höhenmeter). Der Brandenkopf ist die höchste Erhebung in unserer Gegend mit ca.1000 m Höhe. Wenn man langsam geht ist das zu schaffen. Ich werde mitlaufen.

Hinweis:

Die Anfahrt zur Hark ist etwas schmal jedoch mit vielen Ausweichmöglichkeiten bei Gegenverkehr. Man fährt durch Oberharmersbach durch bis rechts eine Tankstelle kommt und dort biegt man rechts ab. Der Wegg ist gut ausgeschildert. Oben gibt es genügend Parkplätze und Stellplätze für das Wohnmobil. Da die Strasse über den Löcherberg gerade repariert wird, ist diese gesperrt, d.h. Die Anfahrt über das Renchtal (Bad Peterstal/Griesbach ist nicht möglich).

